

# Spargeltaler hilft Senioren



**Würzburg** Zum 16. Mal hatten in diesem Jahr die Juliuspital-Weinstuben zur Spargeltaler-Benefizaktion eingeladen. Für die Zwecke wurden dieses Mal 780 Spargeltaler verkauft. Wie stets hat die Wirtsfamilie Kulinna den Erlös großzügig aufgerundet, heißt es in einer Pressemitteilung, der diese und folgende Informationen entnommen sind. So kam eine Spende von 2000 Euro zusammen, diesmal für das Juliuspital Seniorenstift in der Klinikstraße nahe dem Weingut. Für die Unterstützung be-

dankte sich Karsten Eck, Oberpflegamtsdirektor und Leiter der Stiftung Juliuspital. Das Seniorenstift bietet 150 Plätze für Kurzzeitpflege und 22 Appartements für betreutes Wohnen. Die Spende der Familie Kulinna unterstützt die Urlaubsfahrten für Senioren, die zum 33. Mal angeboten wurden, sodass die Senioren weniger beitragen müssen. In diesem Jahr ging die Fahrt in den Bayerischen Wald und auf dem Schiff die Donau entlang. (jul)

Foto: Herbert Kriener